

Diputada Patricia Armendáriz ofrece disculpas

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- La diputada **Patricia Armendáriz** acusó al recién asesinado sacerdote Marcelo Pérez de haber estado vinculado con el crimen organizado, sin ninguna prueba. Como era de esperarse; sin embargo, después pidió disculpas.



No podíamos esperar más de una persona sin escrúpulos, con la realidad alterada, que no se tiente el corazón en hablar mal de una persona que realmente vio por la gente, no como ella. Y si no le gustó lo que dije, no se preocupe, mañana borramos el video.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1v2BxB1HoCNlenr54?e=67NrFr